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令和元年第７回海津市教育委員会議事録 

 令和元年６月２１日（金）午後２時より第７回海津市教育委員会が海津市役所 東館

３階 ３－１会議室に招集され、会議を開催した。 

 会議の次第は次のとおりである。 

 

１ 本日の協議事項 

 (1)議事録の承認 

 (2)教育長の報告 

 (3)継続協議事項 

    議案第８６号 （平成２８年）海津市内の園・小中学校の適正配置について 

(4)協議事項 

議案第５７号 教育財産（行政財産）の用途廃止について（城山小学校用地の一

部） 

   議案第５８号 専決処分の承認を求めることについて 

   議案第５９号 海津市スポーツ推進審議会委員の委嘱について  

 (5)追加日程 

   議案第６０号 海津市子ども・子育て会議委員の委嘱について 

 

２ その他 

 （１）教育委員会後援事業５・６月申請分について 

 （２）第１回総合教育会議について 

 

３ 本日の会議に出席した教育長及び教育委員は次のとおりである。 

 中 野   昇 ・ 伊 藤 亮 一 ・ 森  圭 子 ・ 大 橋  利 ・  

 大 津 由 佳 

４ 本日の会議に欠席した委員は次のとおりである。 

 な し 

 

５ 本日の会議に説明者として出席した者は次のとおりである。 

事務局長    伊 藤 一 人     

教育総務課長  大 橋 隆 幸   学校教育課長  森 島 利 明 

こども課長   渡 辺 昌 代   

社会教育課長兼図書館長兼歴史民俗資料館長  大 倉 光 好  

スポーツ課長  金 森 健 吉 

学校給食センター所長  伊 藤  明 

 

６ 本日の会議に書記として出席した者は次のとおりである。 

教育総務課課長補佐  後 藤 英 仁 
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発言者 内        容 

教育長  令和元年第７回海津市教育委員会の開催を午後２時に宣言する。 

（１）前回の議事録について承認を問う。 

全委員  よろしい。 

教育長 

 

（２）教育長の報告を行う。 

質疑を問う。 

大津委員 ６ぺージの指導教諭について、詳しく教えていただきたい 

教育長 

 

 

 

 

指導教諭は、来年度から新しく加わる職務である。 

主幹教諭は、生徒指導・特別支援教育・多文化共生と３職種があ

るが、外国人児童生徒数や特別支援教育学級児童生徒数の増加に伴

い新しく種別を変更し、指導教諭が特別支援教育・多文化共生を担

当するものである。 

大津委員 わかりました。 

教育長 その他質疑を問う。質疑なしを確認する。 

（３）継続協議事項 議案第８６号 （平成２８年）海津市内の

園・小中学校の適正配置について説明を求める。 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報告になるが、今年度第１回目の検討委員会を６月４日に開催し

た。 

内容は、委嘱状の交付とこれまでの経緯を説明し、委員長は、昨

年同様岩田先生、副委員長は、本年度から瀬古尹宏氏にお願いをす

る。市長部局から総務部長、市民環境部長、健康福祉部長、産業経

済部長、建設水道部長がオブザーバーとして参加した。 

検討委員会の中で、今後、海津町地区を優先的に検討していこう

ということになった。理由としては、南濃町地区については、今後

東海環状自動車道のスマートインターチェンジや駒野工業団地が完

成することで、地域発展が想定されることと、平田町地区について

は、人口分布等を見ると他の地区に比べると若い世代が多く、本年

度も海西小学校児童のみ微増している。 

今後は、海津町地区の各小学校に出向き、ＰＴＡ役員に意見を伺

う予定をしている。 

次回の検討委員会は、８月９日に開催予定である。 

教育長 質疑を問う。 

大橋委員 南濃町地区について、人口増加が見込まれるという見解でよいか。 

教育総務課長 そのとおりです。 

教育長 今後は、自治会の代表の方や、ＰＴＡ役員の意見等を聞き、検討
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発言者 内        容 

委員会で状況を報告しながら、どういう形で適正配置を図っていく

か勉強会を開きながら進めていきたい。 

教育長 その他質疑を問う。質疑なしを確認する。 

（３）継続協議事項 議案第８６号 （平成２８年）海津市内の

園・小中学校の適正配置について承認してよろしいか。 

全委員  よろしい。 

教育長 

 

（４）協議事項 議案第５７号 教育財産（行政財産）の用途廃

止について（城山小学校用地の一部）について説明を求める。 

教育総務課長 

 

城山小学校と養老鉄道を挟んで駒野工業団地があるが、今回、養

老鉄道を挟んで城山小学校の用地の一部が残っていることが判明し

たので、用途廃止をして普通財産に移行するもの。 

教育長 質疑を問う。質疑なしを確認する。 

議案第５７号 教育財産（行政財産）の用途廃止について（城山

小学校用地の一部）について承認してよろしいか。 

全委員  よろしい。 

教育長 議案第５８号 専決処分の承認を求めることについて説明を求

める。 

学校教育課長 区域外就学について説明をする。 

教育長 質疑を問う。質疑なしを確認する。 

議案第５８号 専決処分の承認を求めることについて承認してよ

ろしいか。 

全委員 よろしい。 

教育長 議案第５９号 海津市スポーツ推進審議会委員の委嘱について説

明を求める。 

スポーツ課長 小中学校校長会の代表が変更になったことにより、委嘱をお願い

するもの。 

教育長 質疑を問う。質疑なしを確認する。 

議案第５９号 海津市スポーツ推進審議会委員の委嘱について承

認してよろしいか。 

全委員 よろしい。 

教育長 追加日程 議案第６０号 海津市子ども・子育て会議委員の委嘱

について説明を求める。 

こども課長 今回、ＮＰＯ法人まごの手クラブ理事長が変更になったことによ

り委嘱をお願いするもの。 

教育長 質疑を問う。質疑なしを確認する。 



- 4 - 

発言者 内        容 

 議案第６０号 海津市子ども・子育て会議委員の委嘱について承

認してよろしいか。 

全委員 よろしい。 

教育長 その他（１）教育委員会後援事業５・６月申請分について説明を

求める。 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５月に３件の申請があり、２件については専決承認済み。６月に

は３件の申請があり、こちらについても専決承認済みである。 

№１２の第１回ＫＳＣ早朝ジョギング大会は、新規であるが募集

等かける関係上専決承認させていただいた。 

№１０について、新規で後援申請が提出された。 

 内容は、石津御嶽登山道を一気に登るという、子どもから高齢者

まで全世代が楽しく挑戦できる登山レースである。審議願いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

「かいづ夢づくり協働事業」で採択された団体であり、市内外の

大人だけでなく子どもも入り、登山の醍醐味や自然の中を走り抜け

る爽快さを伝えたいという思いもあり計画された。けが人が出ない

ように、安全確保に十分配慮して実施してもらうようにお願いした

い。 

質疑を問う。質疑なしを確認する。 

その他（１）教育委員会後援事業５・６月申請分について承認し、

新規に申請があった後援申請についても承認してよろしいか。 

全委員 よろしい。 

教育長 （２）第１回総合教育会議について説明を求める。 

教育総務課長 

 

 

 

 日程については、後程お願いする。 

議題については、事務局で提案させていただく。現在のところ、

検討委員会の報告とスポーツ課のスポーツ振興計画を予定してい

る。 

事務局長 

 

 

スポーツ振興計画の見直しがあるので、教育委員会からスポーツ

推進審議会に諮問していただく。スポーツ課で取りまとめをし、答

申していただくことになる。 

教育長 以上、本日の協議事項をすべて終了しましたので閉会する。 

 【午後３時終了】 

                                      

                       


